

伊形っ子



令和6年度学校だより9月号
9月6日発行
延岡市立伊形小学校 No10
文責：校長 甲 斐 憲 一

2学期始まりました！

8月末は台風10号が上陸する予報だったので、かなり心配をしましたが、大きな被害はなかったようで、本当に良かったです。しかし、私の初任校である宮崎市立大淀小学校周辺では、竜巻により屋根や壁が吹き飛んだり、瓦が飛んだりする被害があり、かなりの被害状況でした。台風が過ぎても雨漏りしないようにブルーシートで屋根を覆っている家も所々見られましたし、そこから大淀川を渡った小戸小学校では50枚くらい窓ガラスも割れたということです。改めて竜巻の恐ろしさを感じたところでした。被害にあわれた地域の日も早い再建をお祈りしたいと思います。

さて、長かった夏休みも終わり、新学期が始まりました。子どもたちは大きな事故等もなく、元気よく学校に登校してきました。始業式では、2年生の「ゆうま」と5年生の「りお」さんが2学期頑張ることをみんなの前で発表しました。堂々としていて、はきはきと自分の頑張ることを伝えました。とてもすばらしかったです。他のみんなにも目標をたてましたか？と聞くと半分くらいしか反応がなかったので、今週中にはしっかりと目標を立てて2学期をがんばってほしいと思います。



【先生の話をよく聞く児童】

【堂々とした作文発表】

運動会の練習も始まりました！

まだ暑い日が続いていますが、10月13日に開催される運動会に向けての練習が始まりました。かけこでタイムを計ったり、ダンスの練習等が行われたりと運動場や体育館が賑やかになってきました。今日は5年生が体育館でソーラン節の練習を行っていました。四股立ちを基本に膝を深く曲げたりの動作がたくさんあるので、子どもたちも大変そうでした。しかし、みんな暑い中でも一生懸命に取り組んでおり、とても素晴らしいと感心しました。運動量も多いので、明日は筋肉痛になるかもしれないですね。これから約1ヶ月練習が続きますが、早寝・早起き・朝ご飯を徹底し、体調管理を整えしっかり頑張してほしいと思います。今年の運動会はお弁当を食べ、午後からも競技がありますので、しっかり体力もつけてほしいです。家でどの団らんでは運動会を話題にしてもらい、子どもたちの頑張りを褒めていただきたいと思います。



【ソーラン節の練習をする5年生】

